
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventuno il giorno 27 del mese di luglio è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15 in

prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la Ili Commissione Consiliare Permanente di

Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giomo:

1. Proposte di modifica del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e delle

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione

2  Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021 -

Approvazione

3  Agevolazioni straordinarie articolo 11 L.R. 9/2020 - Fondo perequativo enti locali

4 Approvazione regolamento TARI

5  Riconoscimento debito fuori bilancio ai sensi dell'articolo 194 lett. a) del D.Lgs. n. 267/2000 e

s.m.i. Comune di Barcellona P.G. c/Arera

6 Approvazione della struttura tariffaria e della carta dei servizi dei servizio idrico integrato

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Marni Antonio Dario

2. Recupero Agostina

3. Bongiovanni David

4. Calderone Tommaso A.

5. Abbate Giuseppe

6. Molino Cesare

7. BenenatI Gianfranco

8. Scolaro Melangela
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Consigliere
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ASSENTE

ASSENTE
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Presidente: Marni Antonio Dario

Segretario: Scolaro Melangela

Alle ore 12:30 il Presidente, rilevata la presenza del numero del legale la Commissione dichiara aperta la

seduta.

SI passa alla trattazione del sesto punto all'ordine del giorno.



Si da atto che è presente in Commissione la Segretaria, Dott.ssa Natoli Scialli e, in videoconferenza, Il

Dott. Peruzzl che ha provveduto a rielaborare il piano finanziarlo e le tariffe acquedotto.

Il Consigliere Marni chiede al Dott. Peruzzl di informare la Commissione in merito alle modifiche

intervenute sul piano tariffario e se queste hanno creato sostanziali differenze a livello di incidenza sui

cittadini.

1) Dott. Peruzzi informa la Commissione che le modifiche non comportano un aumento delle tariffe per gii

utenti ma renderanno necessario l'inserimento di una restituzione annua di 200.000 euro circa a partire

dal 2020 per ottemperare alle richieste di Arerà. Tale importo verrà attinto dai circa 6.000.000 di euro che

teoricamente l'Ente vanterebbe come credito nei confronti degli utenti. L'importo residuo di 5.200.000

euro andrà inserito nel piano finanziario e sarà l'Ente a valutare se richiederli o rinunciarvi.

La Commissione chiede anche se vi siano responsabilità della precedente ditta nella redazione del piano

adesso variato, ma la Segretaria e il Dott. Peruzzl ritengono che la ditta non fosse a conoscenze delle

inadempienze precedenti che portano alla sanzione della restituzione dei 10% dell'addebitato.

La Commissione, la Segretaria e II Dott Peruzzl dibattono sui punto.

Alle ore 13:25 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima utile.

I fresie^TKìdente


